

**Cuarta Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores**  
San Carlos de Bariloche, Argentina, 25 y 26 de agosto de 2005

**Declaración de los Cancilleres del Grupo de Río**

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río reunidos en sesión extraordinaria escucharon el informe detallado de la Canciller de la República de Colombia, Carolina Barco, acerca del proceso de paz que se lleva adelante en su país, que fue agradecido por las delegaciones presentes.

Los Ministros de Relaciones Exteriores expresaron su reconocimiento y apoyo a los esfuerzos que, como se manifestó, se realizan en Colombia para el restablecimiento de la paz en ese país. Saludaron la desmovilización y el desarme de más de 17.000 miembros de grupos armados ilegales y reconocieron el aporte de la Organización de los Estados Americanos (OEA), mediante la Misión de Acompañamiento al Proceso de Paz, MAPP-OEA, cuya marcha será evaluada a la brevedad por el Consejo Permanente de la OEA.

Manifestaron, asimismo, la importancia del proceso de reinserción y del apoyo a las comunidades donde se han dado las desmovilizaciones para asegurar un proceso de paz sostenible, dentro del marco del estricto respeto de los principios de los Derechos Humanos.

En este contexto, expresaron su interés en fortalecer el apoyo a la Misión con el propósito de que pueda cumplir de manera integral el mandato impartido por el Consejo Permanente de la OEA.

San Carlos de Bariloche, República Argentina, 26 de agosto de 2005.